
INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA
 

Oggetto: Procedura di cessione del ramo di azienda relativo ai servizi di Handling
 
Proponenti:Francesco Torselli, Tommaso Grassi
Altri Firmatari: Marco Semplici, Ornella De Zordo, Stefano Bertini

I sottoscritti Consiglieri Comunali,
•        PRESO ATTO che ADF - Aeroporto di Firenze S.p.A. è la società per azioni che gestisce lo 
scalo aeroportuale  fiorentino  "Amerigo  Vespucci"  per  il  quale  ha  ottenuto  la  concessione 
quarantennale da parte di E.N.A.C. nel 2003;
•        PRESO ATTO che ADF - Aeroporto di Firenze S.p.A. è partecipata al 20% da soci pubblici, 
tra i quali il Comune di Firenze che detiene il 2,184% delle quote azionarie;
•        PRESO ATTO che ad oggi ADF - Aeroporto di Firenze conta in organico circa 310 persone, 
compresi coloro con contratto a tempo determinato, 240 circa di questi impiegati nel ramo d'azienda 
relativo ai servizi di Handling;
•        VISTE le ripetute voci diffuse dai mezzi di comunicazione in merito all'ipotesi che ADF - 
Aeroporto di Firenze S.p.A. scelga quale propria strategia aziendale quella della cessione del ramo 
d'azienda relativo ai servizi di Handling;
•        CONSIDERATO che già in passato l'azienda aveva preso in ipotesi questa soluzione, ma che 
il CDA aveva sempre espresso parere negativo al perseguimento di questa ipotesi;
CONSIDERATE le legittime preoccupazioni espresse dai rappresentanti di tutte le sigle sindacali 
rappresentative dei  lavoratori  di  ADF - Aeroporto di  Firenze S.p.A. nei  loro incontri  con tutti  i 
gruppi politici rappresentati all'interno del Consiglio Comunale di Firenze, in merito agli effetti che 
una cessione del ramo di azienda relativo all'Handling potrebbe avere sui lavoratori

 
INTERROGANO IL SINDACO

 
1. Per sapere se si è svolto presso ADF un incontro tra il Presidente del CdA, Dott. Marco Carrai e/o 

altri membri del CdA e le RSU dei lavoratori di “ADF – Aeroporto di Firenze S.p.A.” durante il 
quale il Presidente del CdA di ADF avrebbe parlato di una “sospensione” della procedura di cessione 
del ramo d’azienda relativo ai servizi di Handling;

2. Per sapere se corrisponde al vero la notizia secondo la quale l’A.D. di “ADF – Aeroporto di Firenze 
S.p.A.” avrebbe ribadito, in via informale, l’intenzione dell’azienda di procedere alla cessione del 
ramo d’azienda di ADF relativo ai servizi di Handling.

Francesco Torselli                                    Tommaso Grassi                               Marco Semplici
 (Fratelli d’Italia)                                            (SEL)                                              (Lista Galli)

Ornella De Zordo                                                           Stefano Bertini
                             (Per un’altra Città)                                                               (FLI)

Firenze, 24 ottobre 2013




